



Xalapa

Parcialmente nublado

26°C

- inicio home
- secciones
- opinión
- suplementos y revistas
- el espacio del lector
- multimedia
- servicios
- contacto

• **Cultura** Muestra Eduardo Jácome su obra reciente

Muestra Eduardo Jácome su obra reciente

Martes, 14 de Diciembre de 2010

Última actualización el Martes, 14 de Diciembre de 2010

Escrito por Redacción AZ / Xalapa

0

Share



share

La nueva galería del restaurant Halagos, de Coatepec, albergará desde el próximo sábado 18 una exposición de pintura con obra reciente del artista Eduardo Jácome.

La muestra será inaugurada el día señalado, en punto de las 20:00 horas, con entrada libre para todo público.

El paisaje natural es una fuente inagotable de inspiración para artistas locales y extranjeros. Es



Todos los derechos reservados. Diario AZ. Xalapa, Veracruz 2010

r de

la abstracción realizada en el «Paisaje Zapatista» (1915) de Diego Rivera, ha quedado una lección pictórica, lección asentada desde los primeros años del siglo pasado y que perdura hasta la actualidad.

Así, se ha querido recomponer y fragmentar a la vez ese paisaje riveriano, al cual se le puede considerar como la representación canónica paisajística del arte mexicano del siglo XX.

Pero no es menester hacer un recuento en las diversas manifestaciones pictóricas posteriores al «Paisaje Zapatista» hasta estos días. Se trata, más bien, de hacer visible el parteaguas visual del cual derivan las aproximaciones y disyunciones del paisaje natural realizadas por Eduardo Jácome.

Las composiciones fragmentadas del paisaje hablan de los distintos modos de percibir la amplitud de contextos naturales.

Últimas al minuto

Lo asaltan y balean sujetos armados

23 Diciembre 2010

Vuelca otro camión sobre casas de Banderilla

23 Diciembre 2010

Despoja de vivienda a su propio esposo

23 Diciembre 2010

Arrestan a par de hermanos rijosos

23 Diciembre 2010

Máquina «merengue»

23 Diciembre 2010



fans Az en Facebook

Me gusta

A 44 personas les gusta fans Az



Jerariel Raymundo Manuel Pedro

Las composiciones regimadas del paisaje hablan de los límites mágicos de porfiria la amplia de elementos naturales. Bajo una percepción visual de posibilidades abiertas, se observan instantes bucólicos en relación con momentos agrestes, profundidades marinas contrapuestas a la fuerza telúrica de los volcanes, fauna de pequeña escala enmarcada en superficies inmensas.

Hay un interés constante por ubicar las formas naturales de los paisajes a todos los lugares y a su vez a ninguno. Bien pueden tratarse de territorios localizados como de tierras imaginarias. Resulta estimulante el desprendimiento de contextos concretos, pues con ello, puede establecerse un diálogo con otras imágenes que resultan de lo natural.

Aún en las obras más abstractas, aquellas que tienen como base una impulsiva experimentación visual, lo que está detrás es un proceso de deducción de atmósferas naturales. El punto de partida es el mismo, las variables que de éste pueden realizarse son múltiples y operan en distintos niveles. El pintor entiende al paisaje natural como una narrativa visual que puede reconfigurarse, demostrando que pueden plantearse nuevas imágenes, ajenas y a la vez partícipes de las lecciones asentadas en la historia del arte en México.

La exhibición se inaugura el próximo sábado 18 de diciembre a las 20:00 horas en la nueva galería del Restaurante Halagos en el centro de la ciudad de Coatepec. Para más información, visitar la página www.galeriaeduardojacomé.blogspot.com.



[Escribir un comentario](#)

JComments

Secciones - Cultura

Más notas de tu interes

Christian Chávez alista fundació



Christian Chávez reveló que en breve dará conocer los pormenores ...

Más que una familia desintegrada



Todo empezó con un cuento que escribió en la universidad, en el q...

Cautiva Juanga a porteños en El



En las instalaciones del estadio de futbol El Pirata Fuente», en ...

Tron: Legacy, ¿comienza una sag



No se puede negar que Tron: Legacy es espectacular, dos horas de ...

Directorio diario Az

Dirección:

C.P. Óscar Rodríguez Hernández
Presidente y Director General

Lic. Eduardo Coronel Chiu
Director General Adjunto

Redacción:
Juan Carlos García Rodríguez
Subdirector de la Redacción

Rosa María Hernández Espejo
Subdirectora Editorial AZ
Veracruz

Administración:
Patricia Méndez R.
Gerente de Asuntos Jurídicos

Lic. Said Rivadeneyra Villa
Gerente de Publicidad